



Freie Burgdorfer

Niklas Gottschalk
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Fraktionsgeschäftsstelle:
Heinrichstraße 8
31303 Burgdorf

Burgdorf, der 30. Mai 2019

Anfrage zum Thema „Maßnahmen zur Gesundheitsförderung“

Durch betriebsinterne Maßnahmen zur Gesundheitsförderung der städtischen Mitarbeiter ließen sich die Krankheitstage reduzieren und die Produktivität erhöhen. Zudem steigert dies auch die Attraktivität als Arbeitgeber für potentiell Personal.

Daher stellen sich mir folgende Fragen:

1. Welche Maßnahmen werden momentan von der Stadt durchgeführt in diesen Bereich?
2. Ist angedacht, für städtische Mitarbeiter, eine Sammelmitgliedschaft für Fitnessstudios anzubieten (z.B. Hansefit oder Qualitrain)?
3. Sind der Stadt Maßnahmen aus anderen Kommunen bekannt? Wenn ja, gab es dort schon positive Auswirkungen?

Beste Grüße

Niklas Gottschalk